

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU

Wiedereröffnung der Geburtshilfe am Klinikum Bremen-Mitte (KBM)

Wir fragen den Senat:

Zu welchem Zeitpunkt strebt der Senat derzeit die Wiedereröffnung der Geburtshilfe am KBM an und welche Vorkehrungen müssen bis dahin getroffen werden?

Plant der Senat eine Arbeitsgruppe einzusetzen, die für den Betrieb der Geburtshilfe am KBM ein neues Konzept ausarbeitet und wenn ja, wann wird sie eingesetzt und wer soll daran beteiligt sein?

Mit welchen Maßnahmen wirkt der Senat derzeit dem Verlust von „Know-How“ im Bereich der Kinderchirurgie am KBM entgegen?

Rainer Bensch, Thomas Röwekamp und die Fraktion der CDU